



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R4,5,10 No, 3

履き物が揃っています

本校では、学校教育目標「自ら学ぶ子供」の実現に向けた土台づくりとして、八代市の小中学校の共通実践事項でもある「やつしろスピリッツ」(あいさつ・ききかた・そろえかた)の徹底に取り組んでいます。

右の写真は、6年生のある日の靴箱の様子です。さすが6年生！全員の靴のかかどが靴箱のへりにきちんと揃えられています。1年生の中にも意識的に揃える子供が増えてきています。

子供たちは、ご家庭でも靴を揃えているでしょうか。もしできていなかったら、繰り返し声をかけ、できたら褒めながら、習慣化させてください。



交通教室を行いました

5月9日(月)、1～3年生を対象とした「交通教室」を行いました。当日は、八代市交通安全協会及び八代市役所担当課の方、八代小学校区の交通安全協会及び防犯協会の方々においでいただき、丁寧に分かり易くご指導いただきました。また、本校PTA役員の方々にもお手伝いいただきました。関係者の皆様、誠にありがとうございました。

1・2年生は、2校時に、歩行に関する交通ルールを教えていただいた後、仮想道路で正しい歩行の仕方を体得しました。3年生は、3校時に、自転車に関する交通ルールを教えていただいた後、仮想道路で正しい自転車の乗り方などを体得しました。実生活に生かしてほしいと切に願います。



引き続き新型コロナウイルス感染症の感染予防を！

本市において、新型コロナウイルス感染症の感染拡大がみられていますので、本校では、「衛生管理マニュアル」に基づく感染防止対策を徹底しているところです。

ご家庭におかれましても、引き続き、マスク(不織布マスク推奨)の着用、ソーシャルディスタンスの確保、こまめな手洗いうがい、換気等の感染防止対策をお願いします。

授業参観・学級懇談会へのご参加に感謝します

5月2日(月)に行いました「授業参観・学級懇談会」では、多数ご参加いただきまして誠にありがとうございました。感染症の拡大防止の観点から様々な制限を設けさせていただきましたが、保護者の方をお迎えできたことは大変有意義であったと思っています。お子様の発展のためには、ご家庭と学校との信頼関係と情報の共有が不可欠です。今後とも良いことも悪いことも情報交換できればと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

子育て一口メモ

「名前を大切に」

幼児教育家 はやし浩司

子供の名前は大切に。「あなたの名前は素晴らしい」「いい名前だ」と、ことあるごとに言う。子供は、自分の名前を大切にすることをとおして、自尊心を学ぶ。そしてその自尊心は、何かのことでつまづいたようなとき、子供の進むべき道を自動修正する。例えば、子供の名前が、新聞や雑誌に掲載されるときは、それを切り抜いて、高いところへ貼ったりする。そういう親の姿勢を見て、子供は、名前の意味を知る。